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Aos dezessete dias do mês de setembro de dois mil e vinte quatro, às dez horas, com aporte da 

Plataforma Google Meet, reuniram-se os membros do Conselho de Alimentação Escolar do 

ES - CAE-ES, tendo como ponto de pauta: 1) Informes Gerais; 2) Correspondências e Expe- 

dientes; 3) Prestação de Contas de 2023; 5) Roterio de Diligências às Unidades de Ensino 

- DUEs; 4) Verificação da Publicação do REGINCAE-ES. Estiveram presentes os seguintes 

conselheiros: Secretaria Estadual da Educação (SEDU) - Suplente: Gessica Oliveira de Paula 

Santos;  Sindicato dos Trabalhadores em Educação Pública do ES (Sindiupes) - Titular e 

Presidente do CAE: Júlio César A. dos Santos; Suplen- te: Rute Cristina Rocha; (Sistema 

OCBES) Suplente: David Duarte Ribeiro; (Representante de Pais dos Conselhos de Escola) 

– Titular: Andréia Rodrigues de Oliveira Prego. Com quórum constituído, o presidente Júlio 

César iniciou a sessão realizando a leitura do ofício da Convoca- tória CAE-ES-Nº 014-2024 e 

prosseguiu com a pauta. Informes: O presidente Júlio César per- guntou se algum conselheiro 

teria algo para informar, o conselheiro David Ribeiro pediu a fala para informar que o conselheiro 

Creiciano Garcia Paiva saiu do Sistema OCB-ES e que, em vir- tude disso, enviará para SEDU 

nova indicação de representes do Sistema da OCB-ES para re- compor o CAE-ES. David 

aproveitou o momento para informar que a Sra. Caroline Volponi Za- netti  do Sistema OCB-ES 

foi a indicada mediante assembleia realizada no dia 13 de setembro de 2024. A representante 

Caroline compareceu à Reunião, realizada na presente data, pediu a fala para se apresentar aos 

demais conselheiros e aproveitou para assistir à Reunião do CAE-ES. O Presidente do CAE-ES 

prosseguiu com a Pauta da Reunião e colocou em discussão o Relatório de Gestão, contendo a 

Prestação de Contas do Exercício de 2023, o qual a SEDU enviou antecipadamente para o 

Conselho para a emissão do Parecer Conclusivo, acerca do Programa no Sistema de Gestão 

de Conselhos - Sigecon Online. Júlio César seguiu com a leitu- ra do Relatório de Prestação 

de Contas. Na sequência, foi realizada a discussão e o destaque foram os valores apresentados 

no relatório; Júlio César perguntou a conselheira Érika se a Nutri- cionista Responsável Técnica 

pela alimentação escolar da SEDU, a senhora Suelen Natali Si-queira Bruno, poderia 

comparecer à presente Reunião para elucidar alguns pontos, que suscita- 
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ram dúvidas na Prestação de Contas. A Sra. Suelen se apresentou à Reunião e prestou todos  

esclarecimentos solicitados, dirimimindo as respecitvas dúvida; sendo que o Presidente per- 

guntou se algum conselheiro ainda desejava mais esclarecimentos. Não havendo mais manifes- 

tações, iniciou-se a votação, sendo a Prestação de Contas do Exercício de 2023 aprovada por 

unanimidade. O ponto final da Reunião foi a sugestão de datas para que os membros pudessem 

proceder com Diligências às Unidades Escolares (DUEs) para o monitoramento e fiscaliza- 

ção do Programa Nacional de Alimentação Escolar (PNAE). Foi sugerido que se realizassem 

as Diligências (DUEs), no dia 08 de outubro de 2024, pela manhã e pela tarde, em escolas 

situadas na Região Metropolitana da Grande Vitória (RMGV), conforme itinerário a se definir e 

formalizado em comunicado, que será enviado para todos contendo as informações necessárias. 

Após esses encaminhamentos e com a concordância dos presentes, o presidente Júlio César 

deu a Reunião por encerrada, sendo a presente Ata lavrada pela Secretária do CAE-ES, Ingrid 

de Melo Nunes Andrade, cujas assinaturas dos participantes serão providenciadas e seguirá pa- 

ra a publicização no portal do CAE-ES.  
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Documento original assinado eletronicamente, conforme MP 2200-2/2001, art. 10, § 2º, por:

GESSICA OLIVEIRA DE PAULA SANTOS
ANALISTA DO EXECUTIVO

SUAE - SEDU - GOVES
assinado em 31/10/2024 00:06:23 -03:00

JULIO CESAR ALVES DOS SANTOS
PROFESSOR B

SRECARAP - SEDU - GOVES
assinado em 30/10/2024 16:52:27 -03:00

DAVID DUARTE RIBEIRO
CIDADÃO

assinado em 04/11/2024 13:56:53 -03:00

ANDREIA RODRIGUES DE OLIVEIRA PREGO
CIDADÃO

assinado em 31/10/2024 17:44:30 -03:00

RUTE CRISTINA DE QUEIROZ COSTA
CIDADÃO

assinado em 31/10/2024 14:32:42 -03:00

INFORMAÇÕES DO DOCUMENTO
Documento capturado em 04/11/2024 13:56:53 (HORÁRIO DE BRASÍLIA - UTC-3)
por INGRID DE MELO NUNES ANDRADE (FUNCAO GRATIFICADA DE ASSESSORIA FGA-II - SESE - SEDU - GOVES)
Valor Legal: ORIGINAL | Natureza: DOCUMENTO NATO-DIGITAL
 
A disponibilidade do documento pode ser conferida pelo link: https://e-docs.es.gov.br/d/2024-JHSSK2
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